
 

別記様式第２号 

 

会議の概要報告 

会議の名称 第１回佐野市保育所整備推進委員会 

１ 開催日時 
平成２４年８月２８日（火）１３時３０分～

１５時２５分 

２ 開催場所 佐野市東仮庁舎 議場 

３ 委員等の人数     １３人 

４ 出席委員等の人数     １１人 

５ 議題 

１． 佐野市保育所設置基準の制定について 

２． （仮称）あづま保育園建設事業につい

て 

３． 佐野市保育所整備運営計画の進捗状況

について 

６  会議の公開・非公開 

の区分 

 

■ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 会議資料の名称 

・佐野市保育所設置基準の制定について（佐

野市保育所設置要領） 

・（仮称）あづま保育園建設事業について 

・佐野市保育所整備運営計画の進捗状況につ

いて 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

別紙のとおり 

10 その他  

 



別紙 会議の概要（発言の要旨） 

 

１． 委嘱状の交付 

 今年度の新任委員に委嘱状を交付。 

２． 協議事項（議事） 

① 議事１について事務局より説明を実施した。 

② 議事２について事務局より説明を実施し、意見を求めた。これに対して、 

次の様な意見があった。 

  ・建物の建材の面で、ホルムアルデヒドなどへの対応は大丈夫か（設計に 

あたって対応している）。 

  ・（仮称）あづま保育園の完成前に、基準の反映などを実感として確認した 

いので、現場の見学を設けて欲しい。 

  ・保育園の建設が進行し、開園に向けた準備を進めていく中で、実際に保 

育に携わる園長や保育士に現場を確認してもらうのが良いと思う。 

  ・地元に愛着を持ってもらえる、「地域密着型」をアピールすべきだ。 

③ 議題３について事務局より説明を実施。佐野市保育所整備運営計画の進

行調整に関して確認をした。また、計画の進捗状況、及びこれに付随す

る事項について、次の様な意見や質疑があった。 

・計画にある公立保育所と私立保育所の役割分担のイメージを確認したい。 

・計画の進行調整の過程で、整備や統合が完了するまでは、現状の保育所で 

の保育実施は受けられるか（質問のとおり）。 

  ・古い保育所の耐震化のことについても、留意をしてもらいたい。 

  ・保育所の中身（保育士など）の育成も大事だと思う。また、園と親のコ 

ミュニケーションを大事にしてもらいたい。 

  ・「子ども・子育て新システム」法案が可決されたが、その中で示されてい 

   る保育所等のあり方に対して、保育所整備運営計画に関わる面以外も含 

めて、佐野市としての対応が今後問われると思う。 

  ・（佐野市保育所整備運営計画の目標事業量に上位計画として関係する）「佐 

野市次世代育成行動支援計画」と、「子ども・子育て新システム」法案と 

の整合性を整理してもらいたい。 

  ・「子ども・子育て会議」を佐野市にも設けてもらいたい。 

３． 次回会議の日程 

平成２５年２月上旬で調整することとなった。 


